



Juan Luis Sánchez, próximo director del Servicio de Orientación de la Universidad

Tres profesores de Medicina propuestos como eméritos

R.D.L. | SALAMANCA

Juan Luis Sánchez, profesor del Departamento de Psicología Básica, Psicobiología y Metodología de las Ciencias del Comportamiento, será el próximo director del Servicio de Promoción, Información y Orientación de la Universidad de Salamanca (SPIO). Según fuentes cercanas, el rector Ricardo Rivero podría informar al Consejo de Gobierno del nombramiento mañana, en la primera sesión del curso 2018-2019.

Este cargo es uno de los que aún estaba pendiente de cubrir con el cambio del equipo rectoral. En el anterior mandato con Daniel Hernández Ruipérez fue Dolores Merchán, profesora del Departamento de Química-Física, la que asumió las riendas del servicio al que, según ha comentado el rector en su discurso de inauguración del curso, quiere dar un impulso para captar cada vez más estudiantes para la Universidad de Salamanca.

Por otra parte, mañana el Consejo de Gobierno debatirá también la propuesta de nombramiento como profesores eméritos de José Elías García, catedrático del Área de Microbiología; y de Francisco Javier Laso Guzmán y José Manuel Miralles García, ambos catedráticos del Área de Medicina.

Además, en el órgano de gobierno universitario se debatirá sobre la cesión de la parcela del antiguo Botánico.